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Потому что наш разум, это следствие нашего сердца, то есть всех его  желаний. Он
подвержен влиянию сердца и влиянию с внешней стороны. Он  говорит человеку, пока
не увижу, то есть не познаю не поверю. Поэтому  кто стремиться  познать своим
разумом, все равно возвращается к вере.  Всегда первое это вера, а потом уже
познание, истина это или нет в своем  разуме. Смотри простая вещь, я желаю купить
хлеб, но я же иду в магазин  верой. Я же не знаю есть он там или нет. Вера это действие
к познанию.       

  

Многие идут знанием, но для познания истины, нужно для знания как  минимум два
источника для сравнения.  Если ты сидишь в одном, ты никогда  не сможешь определить
истинно это или нет. Нет свободы выбора. Вся  причина слепоты находится в древе
познания добра и зла, этот плод  смешанный и  поэтому трудно различить в одном
только источнике истину.  Мы рождены от этого семени добра и зла, поэтому не видим в
наших плохих  желаниях зла и можем считать это, как добро или хорошо. Нужно
познание  древа вечной жизни - истины, то есть жертву Господа от которой оно 
произрастает, тогда возможно познать и различить древо познания добра и  зла.  И это
уже будит истина, потому что из нее исходит правда и она  раскрывает древо познание.
Всех Благ.
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